

の影響を受け、日本経済はバブル崩壊から回復と減速を繰り返しながら、穏やかに上向いてきていたにも拘わらず、世界経済は先行き不透明な経済情勢となり、企業の設備投資や雇用状況がかつてないほど悪化している状況に加え、失業者の増加、労働実質賃金や個人消費の低迷など、経済の低迷は避けられない状況が当面続くものと考えております。

社会面では、安倍首相が三選を果たし、長期政権が続いておりましたが、自身の持病悪化を理由に電撃的に辞職をされ、七年八ヶ月ぶりに首相が交代することとなり、菅政権が誕生しました。また、米国では大統領選挙が行われ、未だ混迷が続いているますが、トランプ大統領が選挙で敗れ、バイデン新大統領が誕生することになりました。

スポーツ面では、新型コロナウイルス感染症が世界的に拡大したことから、東京オリンピック・パラオリンピックが史上初めてとなる1年間の延期が決定され、本年の開催となりました。無事に開催できることを願うとともに世界に感動と勇気を与える大会となることに期待しているところであります。一方、テニスの四大大会の一つである全米オープンで優勝を果たした大坂なお

み選手は、日本人として初となる快挙を成し遂げ四大大会三度目となる優勝を実現させました。

文化面では、藤井聰太棋士が史上最年少記録を更新されて二冠を達成し、現在も将棋の世界で最年少記録を次々と塗り替えております。より一層精進し、成長していく姿を見守って参ります。

町内の出来事を振り返りますと、やはり新型コロナ感染症の影響を受け、イベントや会議の開催など三密となる行事関係が中止を余儀なくされ、町民皆様にも多大なご苦労とご心配をお掛けしておりますことに心を痛めています。一刻も早い終息を期待するとともに感染症予防方法に必要な情報提供や予防啓発を町ホームページや町広報誌などを通じて周知して参りますので、町民皆様のご理解とご協力をたまわりたいと存じます。

次に農業は、水稻においては「やや良」で平成二十七年産以来の平年値を上回る収量が見込まれていてほか、特産のサヤエンドウが四年連続で販売額が一億円を超える小麦・ニラも過去最高を記録するなど、例年と比較しても良好な販売状況となりました。一方、テニスの四大大会の一つである全米オープンで優勝を果たした大坂なお

然として、低迷から抜け出せない状況が続いているります。今年こそは豊漁となることを期待しているところであります。

今、日本はかつてない経済悪化と少子高齢化による人口減少が急激に進む困難な社会経済状況となっています。そのような中で、まちの今後を示す、昨年度策定した第六次総合計画を着実に進めて、地域活性化に繋げて参ります。

今年は丑年であります。「牛」は古くから酪農や農業で我々を助けてくれた動物です。丑年は我慢（耐える）、これから発展する（芽が出る）年になると言われています。今世界中で困難に見舞われております。が、これを克服し希望に満ちた年となることを切に願つて止みません。私は、この様な時代だからこそ、「みんなで創る誇れるふるさと上ノ国」実現のため、我が町が更なる発展を続けるよう、町民皆様にはより一層のご支援とご協力を賜りますようよろしくお願い致しますとともに、令和三年この新しい年が明るい話題で満ちあふれ、町民皆様一人ひとりにとつて実り多い素晴らしい年でありますことを心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶いたします。

令和3年 元旦